

Cambio climático puede llevar a la pobreza a más de 120 millones de personas para 2030



Nueva York, 28 jun (RHC) Más de **120 millones de personas** podrían volverse pobres para 2030 a causa de las extremas temperaturas y otros fenómenos naturales provocados por el cambio climático, asegura un nuevo [informe](#) de la ONU.

De acuerdo con el documento, debido a estos fenómenos, las personas más pobres tendrán que **"elegir entre el hambre y la migración"**.

El cambio climático "podría llevar a más de 120 millones de personas a la pobreza para 2030 y tendrá un impacto más severo en los países pobres, en regiones y lugares donde la gente pobre vive y trabaja", sostuvo Philip Alston, relator especial de la ONU sobre pobreza extrema y derechos humanos. (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/194623-cambio-climatico-puede-llevar-a-la-pobreza-a-mas-de-120-millones-de-personas-para-2030>



Radio Habana Cuba